

PowerKids-



& Eltern

Zum ersten Treffen im Jahr 2023 wurden alle Mitglieder von Heidi herzlich begrüßt - dieses Mal im Mehrgenerationenhaus in Ludwigshafen.

Bei diesem Power- Kids und Eltern - Treff erwartete die Kinder eine große Auswahl an superschönen Bastelangeboten. Diese waren schon liebevoll



vorbereitet, sodass die Kinder sich leichter entscheiden konnten. Es konnten Freundschaftsarmbänder, Taschen, Kabelhalter und noch viel mehr gestaltet werden. Es waren sowohl Vorschläge für unsere Jungs wie auch für die

Mädchen vorhanden. Die Kinder nahmen diese Angebote super an und wurden von den geduligen, ehrenamtlichen Mädchen, Tamia und Laura, liebevoll angeleitet und unterstützt.



Einige Kinder nutzten nach dem Basteln das große Außengelände zum gemeinsamen Spielen während die anderen Kinder vertieft ihre Kunstwerke zu Ende bastelten. Wir Erwachsenen konnten entspannt in Gespräche finden, uns austauschen und viele von uns ließen sich ebenfalls zum Basteln inspirieren.

Die Erwachsenen-ADHS- Gruppe zog sich nach einer gewissen Zeit für ihr Programm zurück, haben uns Erwachsenen und die Kinder aber herzlich zum " Schnuppern" eingeladen.



Wie jedes Mal war es ein entspanntes und gemütliches Beisammensein mit Gleichgesinnten.

von Jacqueline Capellupo